

REMERCIEMENTS

La famille de

Jonas Dessaux

tient à remercier toutes les personnes qui l'ont soutenue pendant la maladie de Jonas, puis lors de son décès. Présences, messages, nourriture, fleurs, dons, votre aide nous a été précieuse. Vous avez été si nombreux ! Nous remercions aussi les équipes du CHUV et de Beaumont, médecins, infirmières, infirmiers, aides-soignants. Tous ont su à un moment ou à un autre, apporter, en plus des soins, cette touche d'humanité sans laquelle la médecine se vide de sens.

Jonas nous a rendu meilleur, ne l'oublions pas.

St-Prex, 25 août 2014